



IBCBET Firstright Developments Limited (www.frdlimited.com) adalah multi-merek Asia judi jauh berbasis operator terutama berfokus pada produk yang menawarkan taruhan olahraga, rekan rekan dan casino games tertentu dan layanan untuk Eropa dan Asia Pasifik pasar melalui beberapa merek.

Firstright Developments Limited mengoperasikan website ini (www.ibcbet.com).

Produk dan jasa yang ditawarkan melalui website ini dilisensikan dan diatur oleh First Cagayan Leisure and Resort Corporation (www.firstcagayan.com) untuk Cagayan Economic Zone Authority (www.ceza.gov.ph) dari pemerintah Filipina. Salinan dari lisensi perusahaan kami dapat dilihat di sini.

Filosofi kami didasarkan pada membangun merek, posisi, didorong konsep pemasaran online; yang sangat baik dan beragam rangkaian produk-produk dengan harga yang kompetitif dan menarik dan baik kembali; sangat baik, sopan dan dapat diandalkan layanan pelanggan.

Keamanan Kami menggunakan enkripsi 128-bit, untuk menjamin keamanan dan privasi data Anda. Kami menyimpan semua informasi rahasia Anda, dan kita tidak akan pernah membaginya atau menjualnya kepada pihak ketiga, kecuali sesuai dengan Kebijakan Privasi kami.

Keunggulan dalam Customer Care Tersedia 24 jam sehari, 7 hari seminggu, mudah dihubungi melalui berbagai metode kami ingin memastikan bahwa orang yang sebenarnya akan selalu tersedia untuk menjawab komentar dan pertanyaan-pertanyaan Anda dengan efisien sopan. Top kami paling prioritas adalah memastikan tingkat tertinggi customer care.

Penipuan dan Kolusi Pemain hanya diperbolehkan satu account per pemain dan kami melakukan pemeriksaan keamanan acak sistem untuk menjaga integritas dan keadilan. Jika kami menemukan pemain yang berpartisipasi dalam praktek-praktek kolusi atau menipu, kami akan menutup account mereka dengan segera.

Responsible Permainan Perusahaan kami berkomitmen untuk bertanggung jawab perjudian. Perusahaan kami berusaha untuk melebihi sekedar sesuai dengan peraturan yang berlaku dan pedoman yang disediakan oleh otoritas perjudian remote dan terus menjadi tanggung jawab sosial operator perjudian terpencil. Anda dapat membaca lebih lanjut tentang kebijakan game tanggung jawab kami di sini.

Daftar sekarang juga menjadi member IBCBET